

Javier Sánchez Osés

2ºESO B

Colegio Nuestra Señora del Carmen Orihuela.

Vida después del Confinamiento

Voy a decir la verdad
yo nunca miento:
la vida es más bonita
tras el confinamiento.

No todo ha sido malo,
pero por ejemplo, un detalle,
ahora valoro bajar a la calle
y jugar con un simple palo.

Aproveché al estar en mi casa,
jugué, leí alguna revista...
aunque así, a simple vista
sentía que el tiempo nunca pasa...

Ahora valoro el día a día,
como ir andando al colegio,
jugar en el parque, un privilegio,
algo que antes nunca creía...

Al campo irme de excursión,
un día subir a la montaña,
en la bici a Beniel, vaya caña,
¡la vida es una gran emoción!